

「市長への手紙」HP掲載データ（令和5年6月分）

見出し	0506-3 商業施設の誘致
ご意見	市内に商業店舗や娯楽施設が少なく不便を感じるため、大型商業施設の誘致によって若者が魅力を感じるまちづくりを行い、久慈市を発展させてほしい。
回答	<p>大型商業施設が立地することによって利便性が向上することは、住民にとってとても有益なことであり、ご提言のとおり若者が久慈市に住みたいと思う動機づけとしても大きな効果があるものと考えます。</p> <p>久慈市の商業振興といたしましては、市街地商店街の魅力向上にむけて、新規に起業する方への創業支援や、空き店舗を活用する方への補助を行うなど、若い世代のチャレンジを促進する取り組みのほか、商店会が開催するイベントなどを支援して振興に努めております。</p> <p>大型商業施設の誘致は、市内で商業を営む方や、これから起業する方にとどまらず、市政全体に非常に大きな影響を与えるものであるため、誘致を最善の施策とするために多角的な検証を積み重ねていく必要がありますほか、最終的な立地の判断は民間事業者それぞれの経営判断であり、行政が直接的に関わる部分が難しい部分でもあります。</p> <p>このことから、ご提言に沿った誘致を早々に行うことはできませんが、市政の発展にむけて、今後も皆さまのご意見を頂戴しながら検討してまいります</p>
担当課	商工観光課 電話：0194-52-2123